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Vos questions / nos réponses

Drogue et fertilité de l'homme

 Par Merilou Postée le 26/05/2025 18:10

Bonjour, Mon conjoint consomme de la drogue de manière récréativeL La fréquence est de 1 à 2
fois par mois je dirais. Il prend soit de la cocaine, de la MDMA ou de l'ectasy. Je m'inquiète des
conséquences particulièrement en ce moment car nous sommes en procédure de FIV avec une
ponction prévue début septembre. A la base le problème de fertilité vient plutôt de moi
(endometriose) même s'il a une légère teratospermie. Le service de PMA nous a bien entendu dit
d'avoir le rythme de vie le plus sain possible mais sans s'arrêter de vivre. Je considère que la
drogue dure est une limite que je lui demande de ne pas franchir particulièrement pendant cette
periode. Lui de son côté minimise en m'expliquant que ça lui permet de moins boire. Connaissez
vous les conséquences de ses consommations sur la fertilité masculine ? Merci de votre aide.

Mise en ligne le 28/05/2025

Bonjour,

Nous avons répondu à vos deux questions simultanément car dans l’une comme dans l’autre nous
comprenons bien votre besoin d’informations mais également votre souhait de voir votre conjoint prendre
soin de lui pour accéder à ce projet d’enfant.

Bien cordialement


